

Elisabeth Huber
Lehrerin, Landesobmann-Stv. der Salzburger Heimatvereine

Bewerbung Sparte Volkskultur

Lebenslauf

* 10. Oktober 1990 in Schwarzach

Schul- und Berufsausbildung

1997 bis 2001 Volksschule in Schwarzach

2001 bis 2005 Hauptschule Schwarzach

2005 bis 2010 HAK St. Johann

2010 Studium Recht und Wirtschaft in Salzburg

2012 Betriebsführerin des elterlichen LuF Betriebes

2014 bis 2024 Assistenz der Geschäftsleitung Maschinenring Salzburg regGenmbH

2024 Lehrerin LBS St. Johann im Pongau

Politische Funktionen

2014 Gemeindevertreterin in St. Veit im Pongau

2014 Mitglied des Vorstands der ÖVP St. Veit im Pongau

2016 Mitglied des Bezirksvorstands ÖVP Pongau

2016 Mitglied des Bauernbund Landesvorstands

Weitere Funktionen

2010 bis 2013 Gruppenleiterin Landjugend St. Veit

2011 bis 2013 Bezirksleiterin Landjugend Bezirk Pongau und Tennengau

2011 bis 2012 Landesleiterin-Stv. Landjugend Salzburg

2012 bis 2016 Landesleiterin Landjugend Salzburg

2015 bis 2024 LEADER Lebens.Wert.Pongau Projektauswahlgremium

2015 bis 2024 LEADER Lebens.Wert.Pongau Vorstandsmitglied

2024 Landesobmann-Stv. der Salzburger Heimatvereine

Motivation

Ich bin eine junge, motivierte Person, tief verwurzelt in der ländlichen Region, mit einem umfangreichen Netzwerk in verschiedenen Bereichen. Ich brenne für das Ehrenamt und setze mich leidenschaftlich für den Erhalt unserer Traditionen und den Zusammenhalt in der Gemeinschaft ein. Mit meiner Erfahrung in der Landjugend und den Salzburger Heimatvereinen möchte ich die Volkskultur aktiv fördern und weitergeben.

Mit großer Begeisterung bewerbe ich mich für eine Position im Landeskulturbeirat, um die kulturellen Ziele des Landes Salzburg aktiv zu unterstützen und voranzutreiben. Als tief verwurzelte Salzburgerin weiß ich, wie wertvoll unsere Traditionen und Bräuche für die Identität unserer Region sind. Es ist für mich von entscheidender Bedeutung, diese Kultur zu bewahren und gleichzeitig für die zukünftigen Generationen lebendig zu halten. Die Volkskultur ist das Herzstück unserer Gesellschaft - sie fördert den Zusammenhalt, stärkt das Gemeinschaftsgefühl und trägt dazu bei, dass unsere Werte nicht in Vergessenheit geraten. Mein Ziel ist es, das Bewusstsein für die Bedeutung der Volkskultur zu schärfen und innovative Wege zu finden, um diese auch in einer modernen Welt zu integrieren. Ich möchte dazu beitragen, dass der kulturelle Reichtum Salzburgs nicht nur erhalten bleibt, sondern auch weiter wächst und gedeiht. Als Mitglied des Landeskulturbeirats möchte ich aktiv an der Gestaltung und Umsetzung von Projektarbeiten, die unsere Volkskultur in all ihren Facetten fördern und stärken.